
C/C al Concejo Municipal

A la espera de una pronta y satisfactoria respuesta a lo solicitado, le saludo con
la más atenta consideración.

Considero que ese espacio verde, que hoy está absolutamente abandonado,
fue concebido, para ser un lugar con juegos para niños, como alguna vez los
tuvo, y un ámbito para compartir en familia y nunca para una canchita de
futbol.
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Sunchales, 22 de no . e de 2018.-
ENTRADA"
EXPEDIENTE

F"ECHA N0Señor Inttendente Municipal
Dr. Gonzalo Toselli
~

De mi consideración
HORA: ,-01._
CONCEJO MUNICIPAL

DE SUNCHALES

Por la presente tengo el agrado de dirigirme a Ud. a efectos de solicitarle tenga
a bien arbitrar los medios que permitan que la Plazoleta de los Cooperativistas
ubicada en Cortada Rosario del Barrio Cooperativo, deje de ser una canchita
de futbol, literalmente le informo que se han incorporado dos arcos en
carácter permanente desde hace aproximadamente 20 días. Utilizándola los
jóvenes para patear y jugar partidos de futbol.

Como Ud. imaginará esta situación provoca que los que vivimos frente la citada
plazoleta debamos soportar permanentes pelotazos en el frente de nuestras
casas, tampoco podemos permanecer fuera de las mismas por la posibilidad
de que recibamos algún pelotazo.

Quiero aclarar que previo a esta solicitud por escrito, al tema lo he conversado
con el Sr. Leopoldo Bauducco, el Sr. Musso, el Sr. Rubén Arias, y miembros de
la Comisión Vecinal del Barrio, sin obtener respuesta satisfactoria a Jo
solicitado.
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